



Pressemitteilung Nr. 321

21.12.2021

Oliver Zangerle ist neue Schiedsperson des Schiedsbezirks Hangard-Münchwies – Wolfgang Seyler als Schiedsperson verabschiedet

Oberbürgermeister Jörg Aumann hat zusammen mit Johannes Schmidt-Drewniok, Direktor des Amtsgerichts, am Donnerstag, 16. Dezember, im Rathaus Oliver Zangerle als neue Schiedsperson des Bezirks Hangard-Münchwies begrüßt und den Vorgänger Wolfgang Seyler verabschiedet.

Amtsgerichtsdirektor Johannes Schmidt-Drewniok, hat für den Schiedsbezirk 4 Oliver Zangerle als neue Schiedsperson eidlich verpflichtet. Der Schiedsbezirk 4 erstreckt sich über Hangard und Münchwies. Der Ortsrat Wiebelskirchen-Hangard-Münchwies hatte Zangerle am 9. November zur Schiedsperson gewählt.

Zangerles Vorgänger Wolfgang Seyler wurde verabschiedet. Er wurde bereits 1993 zur Schiedsperson gewählt und vereidigt. 1998 und 2003 wurde er vom Ortsrat Wiebelskirchen-Hangard-Münchwies wiedergewählt. Er war im Amt bis 2008. 2019 war Seyler bereit, kurzfristig das Amt der Schiedsperson erneut zu übernehmen. Aufgrund seines Alters von 86 Jahren bat er darum, zum Ende des Jahres aus dem Amt entlassen zu werden.

Aufgrund der Corona-Pandemie fand die Vereidigung und Verabschiedung im kleinen Kreis statt.